

IDENTIFICATION & CONTRÔLE D'ACCÈS

Nouveaux adhérents Spac

Depuis sa création, Spac ne cesse de grandir. Et accueille toujours plus de nouveaux adhérents. Les deux derniers en date : TDSi et FDI.



Vincent Dupart,
président de Spac
et de STid.

Créée en 2020, l'alliance Spac (Smart physical access control), présidée par Vincent Dupart, poursuit son développement et a été rejointe par TDSi et FDI. Chez TDSi, John Davies, son directeur général, explique : « L'alliance Spac joue un rôle crucial dans la promotion d'une interopérabilité entre les systèmes et mène à bien des actions d'information, de formation et de normalisation.

Spac a la volonté d'agir pour une industrie européenne plus forte et plus autonome en démocratisant le standard SSCP. »

Du côté de FDI, Clément Berger, directeur commercial et marketing, ajoute : « Nous adhérons à Spac car c'est une initiative européenne qui fédère les acteurs européens de la sécurité logique et physique autour du protocole SSCP. Les seules autres alternatives sont les protocoles Wiegand – universels mais peu sécurisés – et OSDP – le protocole américain de référence mais qui correspond moins aux besoins de nos marchés. Le protocole SSCP se prête à une évolution vers le smartbuilding. Son évolutivité et son ouverture ouvrent un vaste champ des possibles, notamment son utilisation pour sécuriser l'ensemble des systèmes électroniques d'un bâtiment. » ●



ARTICLE

NOUVEAUX ADHÉRENTS SPAC

PSM - N°273

Septembre / Octobre 2022